

WALEED ABU AL-KHAIR

SAUDI-ARABIEN

"Ich bereue meine Entscheidungen nicht – trotz aller Schikanen. Wenn du ein Ziel im Leben hast, werden die Dinge einfacher. Meine Ziele sind Gerechtigkeit, Meinungsfreiheit und das Recht, aufzustehen und zu sagen, die Regierung ist unfair." Waleed Abu al-Khair

Waleed Abu al-Khair ist Rechtsanwalt in Saudi-Arabien. Er hat viele Opfer von Menschenrechtsverletzungen vor Gericht vertreten, unter anderem den bekannten Blogger Raif Badawi, der zu zehn Jahren Haft sowie 1.000 Peitschenhieben verurteilt wurde, weil er eine kritische Online-Plattform der "Saudi-Arabischen Liberalen" gegründet hatte.

Jahrelang versuchten die saudischen Behörden, Waleed Abu al-Khair einzuschüchtern und zum Schweigen zu bringen. Nach wiederholten Festnahmen, Drohungen und Gerichtsverfahren wird er schließlich im Juli 2014 zu 15 Jahren Gefängnis verurteilt.

Er ist der erste Menschenrechtsverteidiger, der auf Grundlage des neuen "Antiterrorgesetzes" von einem Sondergericht wegen "Verunglimpfung der Justiz", "Gehorsamsverweigerung" und "Rufschädigung" schuldig gesprochen wurde.



briefmarathon.amnesty.at

Im Gefängnis wird Waleed geschlagen, durch Schlafentzug misshandelt und in eine Einzelzelle gesperrt. Sein Gesundheitszustand ist angeschlagen, er leidet an Diabetes und bekommt keine angemessene medizinische Versorgung.

Waleed ist ein Gewissensgefangener, kein Terrorist. Er hat sich sein Leben lang für andere Menschen eingesetzt. Nun ist es an der Zeit, dass wir uns für ihn stark machen. Fordern Sie seine sofortige Freilassung und das Fallenlassen aller Anklagepunkte, damit er wieder mit seiner Familie vereint sein kann.





Schreiben Sie dem König von Saudi Arabien

Sorgen Sie dafür, dass dieses Fehlurteil aufgehoben wird, und rufen Sie zu seiner umgehenden und bedingungslosen Freilassung auf!

King Salman bin Abdul Aziz Al Saud The Custodian of the Two Holy Mosques Office of His Majesty the King **Royal Court** RIYADH SAUDI ARABIEN

Anrede: Your Majesty



Zeigen Sie Solidarität

Erinnern Sie Waleed daran, dass er nicht in Vergessenheit geraten ist, und zeigen Sie den Behörden, dass er Unterstützung aus aller Welt erhält. Schreiben Sie ihm eine ermutigende Nachricht ins

Gefängnis!

Waleed Abu al-Khair Al-Ha'ir Prison Al-Ha'ir Riyadh 14765, Saudi Arabia

Machen Sie auch ein Bild von ihrer Grußbotschaft und senden Sie diese per E-Mail an Waleeds Frau, Samar Badawi: freewaleed57@gmail.com

Ihr Beitrag ist entscheidend – Teilen Sie ihn uns mit!

Bitte melden Sie uns bis spätestens 20. Dezember 2015, wie viele Briefe Sie verschickt haben, damit wir wissen, welchen Druck wir gemeinsam mit Ihnen für die Freilassung von Waleed Abu al-Khair aufbauen konnten. Schicken Sie eine Rückmeldung an briefmarathon@amnesty.at oder an Amnesty International Österreich, Moeringgasse 10, 1150 Wien.